

CINTIA RODRIGUEZ, CONVOCADA PARA EL MUNDIAL DE AMBERES



La gimnasta del Xelska, así como su técnico Pedro Mir, han sido convocados para participar en el próximo campeonato del mundo, que se celebrará en Amberes, Bélgica, junto con las gimnastas Roxana Popa y Silvia Colussi-Pelaez, que conforman el combinado español.

Toda una recompensa para nuestra gimnasta, tras una gran temporada, tanto por los resultados conseguidos en las numerosas competiciones de nivel internacional en las que ha participado, como por el excelente resultado cosechado en el pasado campeonato de España.

En esta edición, el formato de competición es a nivel individual, y Cintia competirá con las mejores gimnastas del planeta, que lucharán por el primer título de este ciclo olímpico. Igualmente, en la misma escena, se encontrará con grandes especialistas por aparatos, que buscarán su lugar entre las ocho primeras plazas, para acceder a las diferentes finales. En definitiva, el primer gran paso de preparación para el reto más importante que nos hemos planteado: Río 2016.

SUERTE!

¡ENHORABUENA Y